学校だよりけやき坂

川西市立けやき坂小学校校 長 斎木 久雄

初冬の候、保護者の皆様方にはご健勝のことと存じます。本当に早いもので、いよいよ2学期も残り4週間弱となりました。

また、11月14日に実施しました音楽会では、ご多用の中を多くの保護者や地域の皆様がお越し下さり、ご鑑賞頂けたことを大変嬉しく思います。お聴き頂いた通り、1年生~6年生までの全学年の児童が、日頃の練習の成果を発揮して本当に素晴らしい合唱・演奏を披露してくれました。その中でも、6年生は最高学年にふさわしい、とてもレベルの高い発表でしたが、特に「フェニックス」の合唱には、感動を覚えました。中学校の合唱コンクールに出演しても、決して引けを取らないレベルだと思います。

子ども達は、この音楽会を通して、校門のアーチに掲示しているスローガン「努力は足し算」 「協力は掛け算」を実感し、達成感・成就感を味わう事が出来たと思います。この経験を今後 の学校生活に生かしてくれることを期待しています。

それでは、以下に11月10日の全校朝会での校長講話の概略を記します。

今日は東井義雄先生の「小さい勇気をこそ」という詩を紹介します。

人生の大嵐がやってきた時、それがへっちゃらで乗り越えられるような大きい勇気も欲しい には欲しいが、私は、小さい勇気こそ欲しい。

私の大切な仕事を後回しにさせ、忘れさせようとする小さい悪魔がテレビのスリルドラマや 漫画に化けて私を誘惑する時、すぐにそれがやっつけられるくらいの小さい勇気でいいから、 私は、それが欲しい。

もう5分くらい寝ていたっていいじゃないか今朝は寒いんだよと、温かい寝床の中に潜み込んで私にささやきかける小さい悪魔を、すぐにやっつけてしまえるくらいの小さい勇気こそ欲しい。

明日があるじゃないか、明日やればいいじゃないか、今夜はもう寝ろよと、机の下からささやきかける小さい悪魔を、すぐにやっつけてしまえるくらいの小さい勇気こそ欲しい。

紙くずが落ちているのを見つけた時は、気が付かなかったという振りをして、さっさと行っちまえよ、風邪ひきの鼻紙かもしれないよ不潔じゃないか。と呼びかける小さい悪魔をすぐにやっつけてしまえるくらいの、小さい勇気こそ私は欲しい。

どんな苦難も乗り切れる大きい勇気も欲しいには欲しいが、毎日小出しにして使える小さい 勇気でいいから、それが私は沢山欲しい。

それに、そういう小さい勇気を軽蔑していては、いざという時の大きい勇気もつかめないのではないだろうか。

どうですか皆さん。皆さんには、先月の全校朝会で「怠ける事の痛さを知るのは、今の自分

ではなく、未来の自分です」というお話をしましたが、未来の自分が痛い思い・辛い思いをして後悔しないように、この「小さい勇気」を持って毎日を過ごして欲しいと思います。

※上記の講話(詩「小さい勇気をこそ」)の内容について、再度、ご家庭でも、話題にして頂きますようお願い致します。

《12月行事予定》 生活目標「外で元気に遊ぼう」

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	月	個人懇談、仮設校舎建設工事着工	16	火	おはなし広場
2	火		17	水	
3	水	個人懇談	18	木	
4	木		19	金	給食最終日
5	金		20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	
8	月	全校朝会、1年体験学習(コマ回し)	23	火	天皇誕生日
9	火		24	水	大掃除
10	水	クラブ	25	木	2学期終業式、PTA親子クッキング
11	木		26	金	PTAしめ縄
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月		30	火	
			31	水	

<1月の行事予定>

8日(木)3学期始業式・校外児童会、13日(火)給食開始、16日(金)地震避難訓練、21日(水)委員会活動、29日(木)授業参観・PTA地区懇談会

<お知らせとお願い>

先日、低学年の児童が、自転車で公園に遊びに行く途中で車と接触する事故が発生しました。 幸いにも大きな怪我には至りませんでしたが、本校の校区は坂道が多く、自転車による事故の 危険性が高くなります。また、自転車の事故は、被害者になるだけでなく加害者になる危険性 もあります。

学校では、従来から交通安全の指導に努めて参りましたが、今回の事故を受けて、低学年(1・2年生)について、再度、交通安全のDVDを視聴させて指導を行う予定です。 低学年に限らず、ご家庭でも、ご指導下さいますようお願いいたします。